

早稲田材料工学会総会開催に向けて

早稲田材料工学会は、来る令和元年10月5日(土)15時から早稲田大学西早稲田キャンパス57号館で、12年ぶりに「早稲田材料工学会総会」を開催することとなりました。当日は、17時から63号館で懇親会も同時に開催します。今年のお盆明けには、正式に電子メールにて会員の皆様にご案内を発送させていただく予定です。



今後のご連絡は、電子メールで、進めてまいりたいと考えておりますので、随時、事務局(kz-miki@kurenai.waseda.jp)までお知らせいただければと存じます。

早稲田大学の理工学系は、平成19年から理工学術院の中で3つの理工学部体制となり、材料系は、単独の学科、専攻を持たずに、それぞれの理工学部の中で、各学科の中に、材料系の専門を学ぶ研究室を含み、より用途に近い分野で材料教育を担ってきました。平成31年4月から大学院基幹理工学研究科において『材料科学専攻』が発足し、平成22年に設立された大学院創造理工学研究科の『マクロ材料コース』とともに、理工学術院内に材料を教育・研究する拠点が整備されました。

その間、早稲田材料工学会は、早稲田大学理工学術院の材料に関する教育と研究を行うすべての個人・団体を後援し、併せて会員相互の親睦を図ることを目的としホームページ(<http://www.zaikoukai.sci.waseda.ac.jp/>)での情報発信や、金属系先端技術シンポジウムの開催等の事業を継続して行ってまいりました。今回、新たな卒業生を受け入れる体制が整い、材料系の後輩となる若い人材を支援してまいりたいと考えおります。

最後になりましたが、元号は「令和」に変わり、新しい時代に向け、早稲田材料系の更なる発展のために、皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

令和元年5月吉日
早稲田材料工学会会長 神尾彰彦